

Fecha: 12-02-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Estudiantes locales expusieron en el "Volcanofest Santiago 2026"

Pág. : 2
Cm2: 160,4
VPE: \$ 132.820

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



ACTIVIDAD FUE EN EL MUSEO NACIONAL DE HISTORIA NATURAL.

Estudiantes locales expusieron en el “Volcanofest Santiago 2026”

Con una destacada participación de estudiantes de la Universidad Católica del Norte (UCN) se desarrolló esta semana por primera vez en Santiago la feria científica “Volcanofest”, evento que tuvo lugar en el Museo Nacional de Historia Natural y que convocó a más de 5.000 personas de todas las edades, quienes pudieron aprender sobre volcanología a través

de actividades interactivas, charlas, juegos y exhibiciones de rocas volcánicas.

En representación de la región de Antofagasta participaron como expositores William Marín y Michelle Villalta, estudiantes del magíster y doctorado en Geología de la UCN, respectivamente, e integrantes del equipo de Ckelar Volcanes, instituto dedicado a la investigación en riesgos volcánicos.

Durante el evento, William Marín presentó la charla “¡Peligro, Volcán Enojado!”, una propuesta educativa dirigida a preescolares, en la que explicó la actividad volcánica y las distintas etapas eruptivas de un volcán. Por su parte, Michelle Villalta expuso “Guía Básica de Volcanes”, charla orientada a público

general donde abordó conceptos fundamentales de la volcanología, como la estructura de un volcán y los distintos tipos de erupciones.

Volcanofest Santiago 2026 ya había tenido versiones en Antofagasta y Concepción, y en sus distintas ediciones reunió a miles de visitantes, reforzando la importancia de la divulgación científica. ☺